
平成２８年度第１回羽幌町社会教育委員会議 

並びに羽幌町公民館運営審議会議事録 

 

１ 日 時 平成２８年５月９日（月曜日） 

午後６時００から午後７時３０分 

 

２ 場 所 羽幌町中央公民館３階：会議室 

 

３ 出席者 長谷川博、本間範子、松森克彦、岩澤光子、佐々木一樹 

西村教子、工藤俊也、小國美惠子、大長 司、山田 守 

山口教育長、渡辺課長、高橋係長、春日井係長 

 

４ 委嘱状の交付 

  教育長から新委員へ委嘱状を交付 

 

５ 挨拶 

  羽幌町教育委員会  山口教育長より挨拶 

 

６ 委員長・副委員長の選出 

  委員長  大 長   司 

  副委員長 小 國 美惠子 

 

７ 議事 

  大長委員長により進行 

 

（１）報告事項 

①平成２７年度社会教育施設等利用状況について  

・議案資料により説明。 

    ・図書貸出人数の増は、児童への貸出が増えたことによるもの。 

②平成２８年度社会教育事業計画書について 

    ・別冊資料のとおり説明。 

   ③大会・研修会等について 

    ・議案資料により説明 

   ④社会教育事業参観記録について 

  ・各委員において、活用し、感想、意見等を参観記録という形で報告

いただくよう依頼。 

  ⑤羽幌町公共施設マネジメント計画について 

    ・別紙資料により説明（財務課説明） 



【質疑、意見等】 

 

質問：スポーツ公園野球場の整備状況は？ 

回答：野球の利用に支障が無いように、A 球場の一部倒壊しているフェンスの

補修やフェンス全体の補強を実施する。 

 

質問：町内の子ども会の状況や町全体の組織について教えてほしい？ 

回答：町内の子ども会は減少している。町では子ども会育成連絡協議会を組織

し、子どもフェスティバルや、子ども会リーダー講習会事業などの支援

を行っている。 

 

意見：文化団体も体育団体も、指導者の育成を今後、考えていかなければなら

ない。 

 

意見：町内に居ながら天売、焼尻に行ったことがない子どもが多いと聞く。 

海鳥センターのジュニアレンジャーや子ども自然教室等で島に行く機会

はあると思うが、もっと多くの子どもたちに離島の豊かさを感じてほし

いと思っている。 

 

意見：スポーツ公園や体育館など体育施設の環境整備は必要であり、今後も進

めてほしい。また、老人のボケ防止などのための子どもと老人の交流の

場なども考えていきたい。 

 

意見：司書資格のある職員が配置され、図書室は以前にくらべ充実している。 

意見：利用者との密接な関係にある図書室は、全体的に柔らかいイメージにな

ったと感じる。 

 

意見：町内のマラソン大会は、最近子どもの参加が減少している。また見学す

る人も減少している状況である。もっと関係者への積極的なアピールが

必要では。 

 

質問：事業計画にウィンターフェスティバルが無いが？ 

回答：現在、事業の実施、見直しを含めて今後、「スポーツイベント活性化事業

実行委員会」で検討する。 

 


